

ANTE LAS MENTIRAS DEL AYUNTAMIENTO :

La campaña electoral ha comenzado. Odón Elorza y su equipo hace tiempo que están en marcha. Los paseos, carpeta bajo el brazo, de Alberto Rodríguez por los diferentes barrios de Altza se hacen habituales. Y es curioso como se lo curran.

El miércoles 6 de septiembre fue uno de esos días en los que el Sr. Alberto (en Altza le han empezado a llamar Alberto el Conseguidor, porque parece que todo lo que se hace es gracias a él) se daba un paseo por Elizasu para medir y contrarrestar las opiniones que a raíz de las obras de la plaza Elizasu (con el conflicto de garajes subterráneos por medio) y la colocación de un ascensor a dos metros de las casas, se han generado en contra.

El descontento ha sido importante, y se ha hecho saber mediante las reuniones que se han realizado tanto con el alcalde como con concejales y técnicos del ayuntamiento. Lo del ascensor ha sido de traca, porque éste no estaba situado en la cota mas alta, y además semejante mole de hormigón la habían colocado a dos metros de las ventanas y balcones de los vecinos, quitándoles incluso el sol. Vamos, una auténtica txapuza.

Al final, después de protestas, pintadas del estilo "Odón esto en tu balcón", llega el derribo. ¿Y como creéis que justifican la txapuza cometida? Pues bien, para ello tiran del Plan Comunitario, instrumento importante para justificar sus actuaciones barnizándolas de una falsa participación ciudadana, por la cual los vecinos han podido decidir incluso hasta las baldosas. Resulta irrisorio sino fuera preocupante. Y para mas INRI extienden la idea (se supone que a través de esos paseillos con los que Alberto Rodríguez nos honra con su presencia) de que los vecinos que se posicionaron en contra de los garajes (entre otras cosas porque ni los ingenieros garantizaban que la estructura de las casas no sufriera daños) son los responsables de que el ascensor se colocara en dicho lugar, porque en pleno ejercicio de participación ciudadana habían indicado la ubicación del "marmotreto" en cuestión.

Con la indignación que nos provoca escribir esta carta, queremos decir varias cosas:

1. **Que el Plan Comunitario es una pantomima para justificar lo que de antemano tienen decidido**, en la que la participación ciudadana es una quimera.
2. **Que los vecinos no deciden en ningún momento donde colocar nada**, y si esto se diera en algún caso, para eso está el equipo de técnicos, arquitectos e ingenieros que en cualquier caso deben corregir la ubicación si ésta no es correcta. Pero claro, esto entre paseillo y comentario gratuito, pero intencionado, cuela. **Y así, se limpian la cara y la responsabilidad y la mala gestión se la empluman a los vecinos.**

Basta ya de tomarnos el pelo. No se juega con la problemática y las necesidades surgidas de un crecimiento salvaje y caótico para conseguir votos. Necesitamos soluciones reales que palien la masificación que sufrimos. En ningún caso que nos den mas de lo mismo.

VECIN@s DE ELIZASU